



NEGOCIOS

OPINIÓN

[Emprendedores](#) [Financial Times](#) [Finanzas Personales](#)

IMPRESO ▾

CMIC solicita participar en obras y proyectos de Claudia Sheinbaum

Pide participar en la construcción de trenes de pasajeros y pide que las Fuerzas Armadas se dediquen solo a tareas de seguridad.



Proyectos de Claudia Sheinbaum | Araceli López

Roberto Valadez

México / 09.07.2024 16:39:17



La **Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción** (CMIC) solicitó participar activamente en la construcción de trenes de pasajeros y desarrollarlas con esquemas adecuados, ante el anuncio de la presidenta **Claudia Sheinbaum** sobre estas obras en el próximo sexenio.



Te recomendamos
CMIC se suma a la



reconstrucción de Nuevo León tras fuertes lluvias por 'Alberto'

Negocios

En conferencia, el presidente de la CMIC, **Luis Méndez Jaled**, comentó que solicitarán al siguiente gobierno que las **Fuerzas Armadas regresen a los cuarteles y se dediquen sólo a las tareas de seguridad**, mientras que las empresas lleven las labores de edificación de obras.

El 8 de julio, la presidenta electa **Claudia Sheinbaum** anunció que en su administración se construirán tres mil kilómetros de redes ferroviarias, en el que **el Ejército mexicano tendrá una participación para construir y otra parte la harán las empresas privadas**.

"No estamos cómodos ni tranquilos con que sigan las **Fuerzas Armadas en la edificación de los proyectos de infraestructura, como los trenes de pasajeros**", afirmó Méndez Jaled.

El directivo mencionó que este tema lo han tratado y lo seguirán abordando con el equipo de transición de la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**.

Por otra parte, el coordinador ejecutivo del sector energético de la CMIC, **Pedro Aguilar**, informó que una de las propuestas que traen para el siguiente gobierno es que regresen las rondas petroleras.

Señaló que estos procesos deben volver con ciertos cambios, como tener reglas más claras y aspectos acordes a la participación de la **Iniciativa Privada**.

Asimismo, el presidente de CMIC, **Luis Méndez Jaled**, mencionó que uno de los temas que deben tratarse es el mantenimiento de carreteras, porque muchas de ellas se encuentran "**destrozadas**".

El directivo señaló que los estados que muestran más este escenario negativo en sus vías de comunicación son Jalisco, Zacatecas, Aguascalientes y Durango, entre otros.

Méndez Jaled indicó que los recursos por **44 millones** de pesos que da el gobierno para carreteras no son ni el 20 por ciento de lo que se necesita para remediar los problemas e incrementar la **infraestructura**.

Señaló que otra de las propuestas que la CMIC tiene al próximo gobierno en temas de energía es desarrollar obras de almacenamiento y distribución de **gas natural**.

➔ También te recomendamos...



CMIC señala que llevan casi 6 meses sin actualizaciones sobre Agua Saludable



CMIC Puebla afirma que hay disposición de trabajar en proyectos de infraestructura con

VHIT

Síguenos en [Google News](#)

➔ TAGS RELACIONADOS:

obras

Trenes

Cámara de la Industria de la
Construcción (CMIC)



Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de MILENIO DIARIO, S.A. DE C.V.; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.

Deja un comentario